



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La Asociación de Fiscales pide la dimisión del Fiscal General del Estado por su «pasividad» ante la amnistía

La Asociación de Fiscales, en el XXIV Congreso celebrado este fin de semana en Jerez de la Frontera, ha pedido públicamente **la dimisión del Fiscal General del Estado (FGE), Álvaro García Ortiz, por su "pasividad" en la defensa del Estado de Derecho**, la efectiva separación de poderes y la independencia del Ministerio Fiscal.

Cristina Dexeus, portavoz y presidenta de la Asociación de Fiscales (AF), mostró este viernes en el mismo congreso su "rechazo absoluto" a la ley de amnistía pactada por el PSOE y Junts, y dijo que es **"un ataque sin precedentes a la independencia judicial"**.

Dexeus reclamó, en presencia del fiscal general, "su dimisión" por no enfrentarse a los "ataques" a la independencia de los fiscales después de que Carles Puigdemont reclamara que bajaran los brazos en los procedimientos que afectan al independentismo. Además, la asociación ratificaba su postura del pasado jueves y subrayaba su rotundo rechazo a la amnistía y al concepto de "lawfare" (guerra judicial).

En el C

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |